
智行理财网
股票庄家是怎么拉升股价(散户多的股票庄家还会拉升吗)

庄家怎么拉高股价

庄家搜集筹码结束后，估计筹码最少也要流通盘的一半以上，而且大涨之前会震仓
，把那些浮筹清洗出来，以后拉升就不会费力。等主力拉升的时候，浮筹已经清洗
干净，剩下的那些是不到理想价位不会出的， 所以说拉升的时候基本很少人卖出股
票，但买的人会很多。所以股价就会持续上涨，主力出货也是一点一点就出了。

庄家是怎么拉升一支股票的？

最简单的举例分2个账户 今天这个账户A挂6块 另外一个账户B买明天B账户有筹码
那么挂7块卖A账户有钱 就来买 后天再反过来 就这样 洗盘就是 原本我5块的本
我只卖4.5 那股价自然下来了 但是 现在已经不是所谓庄家的时代了
做股票要讲成本的没有人的成本能低过大小非 所以 是大小非时代

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

